

Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen gegründet

## **Grüne Ideen in die Gemeinden**

Kerstin Müller und Volker Schaepe bilden Vorsitzenden-Spitze

NEUHOF (sz) – In NeuhoF haben kürzlich Mitglieder einen Ortsverband von Bündnis90/Die Grünen zusammen mit Markt Erlbach gegründet.

In den Vorstand wurden gewählt: Als Vorsitzenden-Doppelspitze Kerstin Müller (Markt Erlbach) und Volker Schaepe (NeuhoF), die Kasse verwaltet Manfred Müller und das Protokoll führt Bastian Kallert. Als Ziele des neuen Ortsverbandes von Bündnis 90/Die Grünen nannte der neue Vorstand, grüne Gedanken und Ideen in Markt Erlbach und NeuhoF zu etablieren. Konkret bedeute dies, speziell in den Bereichen Energie, Infrastruktur und fairerem Handel neue Impulse zu setzen und die Bürger so auf alternative Konzepte aufmerksam zu machen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger, die sich für grüne Themen begeistern können, sind jederzeit bei den Sitzungen willkommen und können auch dem Ortsverband noch beitreten.

Kreisvorsitzende Ruth Halbritter sagte die Unterstützung des Kreisverbandes zu.

Bundestagsabgeordneter Uwe Kekeritz betonte, dass „grüne Ideen“ heute wichtiger denn je wären und diese sollten bereits auf kommunaler Ebene so gut wie möglich umgesetzt werden.

Gudrun Schwarz-Köhler



Foto: Der neue Vorstand von Bündnis90/Die Grünen mit Kreisvorsitzender Ruth Halbritter (links) und Bundestagsabgeordneten Uwe Kekeritz (rechts) : v.l.n.r.: Kassier Manfred Müller, Schriftführer Bastian Kallert, Vorsitzenden-Doppelspitze Kerstin Müller und Volker Schaepe.